
 

 

 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 7 NOVEMBRE 2016 

 

Nombre de présents : 18.  Secrétaire de séance, en l’absence de Pimpin : Marine Thiebault. 

 

En préambule, excuses publiques de Thierry auprès du président et de toute l'assemblée. 

 

1) Retour sur l'Assemblée Générale du SEP Omnisports du 4/11 

 

Etaient présents pour représenter le team cycliste SEP : Albert, Éric, Jean-Paul T., Jean-Pierre S, 

Marine et Mous. 

Le sénateur-maire était excusé, son adjointe Sophie Dubosc n'a pas pu faire de promesses en son 

nom pour la saison prochaine et les subventions attribuées. 

 

Jean-Paul et Pimpin sont d'office au comité directeur du SEP Omnisports, en tant que représentants 

du team cycliste. 

Jean-Paul se présente cette année au bureau du comité directeur, pour avoir son mot à dire à propos 

des subventions allouées. 

 

2) Préparation de notre Assemblée Générale du 25/11 

 

Sophie Dubosc et Agnès Rol seront comme l'an passé invitées. 

A nous d'être présents en nombre ! 

 

A la demande de la municipalité, il faudra se conformer à la procédure pour l'élection du bureau, à 

savoir postuler par mail quelques jours avant et élire à bulletin secret le jour-même les membres du 

bureau. 

 

Rendez-vous à 18h30 jusqu'à 22h salle Lino Ventura, on commandera des pizzas. 

 

3) Choix du nouvel équipement ; résultat du sondage 

 

La majorité a voté pour un changement des couleurs du maillot. 

La maquette B1 a été choisie. 

Pour rappel, sont donnés chaque saison 1 maillot manches courtes + 1 cuissard court + 1 maillot 

manches longues. 

La veste thermique sera refaite aux nouvelles couleurs mais pas offerte, possibilité de l'acquérir au 

tarif HT. 

 

Le responsable équipement Éric propose de faire des buffs (tour de cou/bonnet) et des mitaines aux 

nouvelles couleurs. 

Beaucoup sont favorables. 

 

Possibilité d'essayer les vestes et maillots manches longues à l'AG, un fichier circulera pour 

déterminer les tailles du nouvel équipement. 

 

Pour les jeunes : don d'un maillot manches courtes + cuissard court + veste thermique 

Jean-Paul ou J-Peg donneront les tailles des 5 ou 7 jeunes. 

 

4) Personnalisation de la SEP Mobile 

 

Stéphane, Gérard F. et Jean-Paul T. sont remerciés pour leur travail d'aménagement de l'intérieur de 



la SEP Mobile, qui peut dorénavant accueillir 7 vélos, en plus des 7 coureurs. 

 

Plusieurs devis sont présentés par Jean-Paul T. pour la personnalisation extérieure à nos couleurs : 

 Déclic graphique AB Print 78 Choix 

4 faces avec autocollants 570,00 € 350,00 €  

3 faces + totalcovering arrière  1 034,00 € 500,00 € x 

 

L'option AB Print 78 proposée par Patrice est adoptée. 

On attend une belle photo de victoire en haute résolution et avec les nouvelles couleurs du club. 

 

En parallèle, retravail des logos en HD par Jean-Paul C. 

 

5) Entraînements d'hiver 

 

Coach Jérôme re-signe pour la saison à venir. 

Première sortie officielle : le samedi 26 novembre à 13h15 au parking du parc de Coubron (car SEP 

Mobile réquisitionnée le dimanche 27 matin par les VTT jeunes). 

 

L'alternance samedi après-midi/dimanche matin est adoptée. 

 

Jérôme préconise d'augmenter les distances (et temps d'entraînement) entre début et fin décembre. 

Privilégier le samedi après-midi pour les sorties les plus longues. 

 

Le calendrier de conduite de la SEP Mobile est remis en place avec les retraités en conducteurs 

attitrés. 

Jean-Pierre V. préfèrerait la conduire le dimanche matin. 

 

6) Préparation du loto du 18/12 

 

Présence requise dès 9h. 

Début du loto à 14h. 

Décision pour remplir les places au maximum : les places ne seront plus réservées si les personnes 

ne sont pas présentes à 13h30 au plus tard. 

 

L'affiche a été réalisée par une connaissance de Philippe Clavier. 

Les flyers seront bientôt disponibles et à distribuer aux différents lotos de la région. 

De la publicité sera aussi faite sur deux sites internet spécialisés. 

 

7) Dépôt des demandes de licences Ufolep 

 

Pour rappel, les courses FFC non inscrites au calendrier courses du club sont à rembourser (7€ par 

course). 

 

8) Questions et infos diverses 

 

 AG du CDC 93 FFC du 28/10 

 

Alain Briseux, président de la commission départementale cycliste du 93 a présenté sa démission 

lors de cette Assemblée Générale. Il est remplacé par Alain Plumain, président du Vélo-Club  

Gervais Lilas. 

La décision de supprimer les cartes journées en 2017 n’est pas encore officielle. Si c’était le cas, 

cela ne concernerait que les séries départementales. 

 



 Réunion des clubs IDF Ufolep du 22/10 

 

Etaient présents des responsables de club des départements 95, 77 et 93  (Sevran, Stains, Gervais-

Lilas et le SEP pour le 93). 

Des propositions ont été émises afin de faire avancer l'Ufolep régional : 

 

– 20 points de pénalité pour tout coureur à la suite d’une descente. 

 

– un calendrier cohérent entre départements : une réunion se tiendra en décembre pour 

harmoniser les calendriers départementaux respectifs et éviter les week-ends trop chargés en 

courses ou au contraire vides. Jean-Paul T. se rendra à la réunion de l'Ufolep 77 à Melun pour faire 

en sorte que notre course (TPMF) s'inscrive aussi dans leur calendrier. Idem avec le 95. 

 

– une protection des courses en ligne intéressantes et onéreuses à organiser : pas de 

concurrence avec d'autres courses en circuit pour le TPMF et le Tour du Val d'Essonne. 

 

– catégories d'accueil : les pass'cyclisme D1 ne seront plus accueillis en 2 Ufolep (comme le 

suggère l’Ufolep national) mais en 1ère catégorie afin de respecter une parfaite concordance entre la 

FFC et l'Ufolep. 

 

– accueil des autres fédérations. Il sera demandé que les coureurs d'autres fédérations soient 

accueillis sur les courses sur route Ufolep, comme c’est le cas pour le VTT, le cyclocross et les 

chronos. 

 

 VTT jeunes 

 

5 à 7 jeunes sont assidus depuis la rentrée. 

Encadrés par Serge et Angel en alternance, sous la responsabilité de J-Peg. 

 

Les jeunes, demandeurs, sont même sortis pendant les vacances de la Toussaint. 

 

Une sortie rando VTT a eu lieu le 6/11 à Montceaux-Lès-Meaux, de 33 km tout de même ! 

Une première pour la SEP-Mobile au complet avec 5 jeunes et 2 accompagnants ! 

 

Prochaine sortie rando VTT le 27/11 vers Pontault-Combault. 

 

Il faudra pallier l'absence de J-Peg en vacances tout décembre. 

 

 Stage printemps 

 

Dates retenues : du 1er avril au 8 avril, première semaine des vacances de Pâques. 

Et ce n'est pas une blague ! 

 

 

Marine. 

 


